Escalera del agua (Generalife). Para acceder a la zona más elevada del Generalife se encuentra la Escalera del Agua, subsistente del primitivo recinto, aunque muy modificada, famosa por el agua de la acequia del Sultán deslizándose por los canales de sus muros. A intervalos de tres descansos, en cuyos ejes se sitúan pilas circulares de las que, en su origen, partía un canalillo, hoy perdido; pero sobre los parapetos que bordean la escaleras sí corren canales hechos con tejas invertidas, por los que baja el agua de la Acequia Real permanentemente.

"...en un jardín hay una ancha escalera por la que se sube a una explanada... La escalera está tallada con tal arte que los peldaños están ahuecados para poder recibir el agua, y los pasamanos tienen las diestras de la cimera talladas, formando un canal que corre de alto abajo, y como en lo alto están separadas las llaves... cuando se quiere se abre la del agua que corre por los pasamanos y otras veces la que corresponde al agua que se derrama por los peldaños de la escalera, pudiéndose abrir también todas a la par, aumentándose el caudal de suerte que inunda toda la escalera y se mojan los que por ella suben, haciéndose de este modo varios juegos y burlas..."